



Todos los países de la Unión muestran unos parámetros similares./ Economía de Guadalajara

Caen los pedidos industriales en enero

Ha sido en la zona euro. A pesar del descenso los pedidos acumulan un aumento interanual del 7%

E. de G. / Guadalajara

Los pedidos industriales en la eurozona durante el pasado mes de enero registraron un descenso del 2% respecto al mes anterior, cuando habían crecido ocho décimas, aunque en términos interanuales crecen un 7%, según informó Eurostat. Sin tener en cuenta los pedidos procedentes de los sectores ferroviario, aeronáutico y naviero los pedidos industriales bajaron un 1,3% respecto a diciembre, pero acumulan un repunte del 7% respecto al mismo mes de 2009.

En el conjunto de la Unión Europea (UE) los pedidos de la industria bajaron un 0,2% mensual, pero suben un 6,3% respecto al año pasado. Sin tener en cuenta los pedidos procedentes de los

sectores ferroviario, aeronáutico y naviero bajaron una décima respecto a diciembre, pero acumularon una subida interanual del 7,5%.

En términos interanuales, los pedidos industriales de bienes intermedios crecieron un 12,6% en la zona euro y un 11,3% en la UE, mientras que los bienes de capital aumentaron un 5,5% y un 5,2% respectivamente. Por su parte, los pedidos de bienes duraderos de consumo crecieron un 0,2% en la zona euro y un 5,4% entre los Veintisiete, mientras que los de bienes no duraderos bajaron el 3,5% y el 4,5% respectivamente.

Entre los países miembros de la UE cuyos datos estaban disponibles, los mayo-

res incrementos mensuales se observaron en Irlanda (+31,3%), Rumanía (+8,3%), Lituania y Polonia (ambas +6%), mientras que los descensos más acusados se registraron en Grecia (-11%), Francia (-10,8%) y Dinamarca (-6,8%).

En términos interanuales, los mayores incrementos se observaron en Eslovaquia (+21,3%), Rumanía (+16,3%) y Alemania (+15,3%), mientras que los mayores descensos se registraron en Irlanda (-13,2%), Estonia (-10,3%) y Hungría (-6,4%).

En el caso de España, los pedidos industriales bajaron un 1,7% en enero respecto al mes anterior, mientras que en términos interanuales aumentaron un 9,6%.

BMW presenta el nuevo modelo de la Serie 5

Las líneas y tecnología del vehículo se adapta a los nuevos tiempos de la conducción

Marta Sanz / Guadalajara

El nuevo BMW Serie 5 ya es una realidad en Guadalajara, Auto Alcarria lo ha presentado recientemente para el deleite de los seguidores de los coches elegantes que no dejan a un lado la deportividad y el carisma.

Un nuevo producto que viene a complementar a la Serie 5 caracterizada por el modelo GT. Una nueva generación de vehículos que destaca, como explicó Demetrio Quiles, gerente de Auto Alcarria "además de la línea, elegancia y su deportividad, creo que hay

que destacar la carga tecnológica con la que viene el coche", a lo que continuó diciendo "sus motores, el sistema Efficient Dynamics, para el ahorro

de energía y ser más limpio en sus emisiones".

Además de esto, el nuevo Serie 5 trae como novedades la dirección activa donde tuercen todas las ruedas en caso de necesidad, así como el sistema Head-up Display, que proyecta la información importante en el campo visual del conductor "sin que este tenga que retirar la vista de la carretera", afirmó Quiles, quien también destacó el sistema de visión nocturna como las primicias de este nuevo vehículo.

Comercialización

En España, el Serie 5 se comercializará en siete motores, cuatro de gasolina y tres diesel, así que, al tratar-

se de toda una gama, como inquirió el gerente de Auto Alcarria "hay que hablar desde", a lo que añadió, "en este modelo estamos hablando de un precio a partir de 44.000 euros".

Un coche que desde el concesionario de BMW en Guadalajara reconocen que ya ha tenido visitas interesándose en el nuevo modelo y que esperan, a partir de su presentación sean más los clientes que se acerquen para conocer el último lanzamiento de esta marca alemana.

La naturaleza, Potencia eficiente, impresionante confort y atractivo diseño, características del coche

El vehículo ya está disponible en el concesionario de BMW en Guadalajara, Auto Alcarria



El nuevo BMW Serie 5 ya está disponible para los clientes./ Marta Sanz

No es solo nuestra cerveza única.

dalleno publicidad

No son solo nuestras succulentas raciones.

No es solo el buen ambiente

lacarrera

Plaza de Santo Domingo, nº 9
 19001 Guadalajara
 Tfno.: 949 25 59 45